
Nella sede dell’Istituto Comprensivo “Einstein”,addì 27 Settembre 2013, alle ore 16,00, 

regolarmente convocato si è riunito il Consiglio d’ Istituto, nelle persone dei Signori: 

COMPONENTI  PRESENTI ASSENTI 

1.Guidetti Barbara Rappresentante degli 
Insegnanti 

        X  

2.Ferretti Annalisa Rappresentante degli 
Insegnanti 

        X  

3.Galdiero Antonietta Rappresentante degli 
Insegnanti 

        X  

4.Fornari Luisa Rappresentante degli 
Insegnanti 

        X  

5.Mezzanotte 
Michelina 

Rappresentante degli 
Insegnanti 

        X  

6.Morini Sabrina Rappresentante degli 
Insegnanti 

        X  

7.Sciacchitano Valeria Rappresentante degli 
Insegnanti 

        X  

8. Ferrari Andrea Rappresentante dei 
genitori 

        X  

9.Tripoli Rosa Rappresentante dei 

genitori 

        X  

10.Scaltriti Marzia Rappresentante dei 
genitori 

        X  

11.Bonacini Aldina Rappresentante dei 
genitori  

        X  

12.Pagliarini Andrea Rappresentante dei 
genitori 

        X  

13.De Matteis Gianluca Rappresentante dei 

genitori 

        X  

14.Casali Daniela Rappresentante dei 
genitori 

        X         

15.Pacchioni M. 
Antonietta 

Rappresentante dei 
genitori 

        X 

16.Defazio Carmela Rappresentante del pers. 
ATA 

        X  

17.Rinaldini Rossana Dirigente Scolastica         X  

 

Funge da segretario Sig,ra Annalisa Ferretti 

Per discutere il seguente o.d.g. 

1. Approvazione del verbale seduta precedente; 

2. Richiesta di diffusione nelle classi di materiali informativi da parte di Enti Esterni; 

3. Deposito cauzionale di euro 5,00 per libri di testo usati distribuiti ad alunni in difficoltà 

della Sc. Secondaria di 1° grado; 

4. Comitato genitori: iniziative a sostegno dell’I.C.; 



5. Precisazioni sul calendario scolastico dell’I.C.; 

6. Contratto esperto esterno Prof. Ferrarini Mauro (RSPP d’Istituto) 

7. Varie ed eventuali 

Verificato il numero legale dell’adunanza, il Dirigente Scolastico, Prof.ssa Rinaldini Rossana 

si presenta porgendo il benvenuto ai consiglieri.  Apre  quindi l’assemblea  ricordando  la 

recente prematura scomparsa di Donata Prampolini, (della componente docenti ) in 

seguito alla quale occorre procedere a una  surroga con il primo dei non eletti che risulta 

essere la Sig.ra Marta Carretti, la quale è stata convocata in questa seduta e risulta 

presente . 

Al punto 1 dell’ordine del giorno “Approvazione verbale seduta precedente” Si procede 

alla lettura del verbale della seduta precedente . Al  termine, il Dirigente Scolastico fa 

alcune precisazioni  riportate al punto 5 dell’o.d.g..Il Consiglio quindi, approva 

all’unanimità il verbale relativo alla riunione del 7 giugno 2013. 

Al punto 2 dell’ordine del giorno “Richiesta di diffusione nelle classi di materiali informativi 

da parte di Enti Esterni” ,  il Consiglio d’Istituto, sentita la relazione del Dirigente Scolastico 

in merito alla questione; tenuto conto che continuamente giungono proposte da Enti 

Esterni che desiderano diffondere e far conoscere le proprie attività e iniziative ,  delibera 

all’unanimità di regolamentare l’afflusso di  materiale  informativo, limitandolo a quello 

proveniente dal comune, dalla provincia o dalla regione e riportante, di conseguenza, il 

logo del Comune, Provincia, Regione. 

Al punto 3 dell’ordine del giorno “Deposito cauzionale di euro 5 per libri di testo usati 

distribuiti ad alunni in difficoltà della Sc. Secondaria di 1° grado” considerato che un certo 

numero di alunni in difficoltà economiche chiedono i libri  di testo che poi però non   

restituiscono, viene avanzata la proposta di chiedere un deposito cauzionale di euro 5 

per evitare che i libri vengano trattenuti o  rivenduti. Si attiva quindi un confronto durante 

il quale diversi consiglieri , favorevoli alla proposta, esprimono qualche perplessità sulla 

cifra da raccogliere ritenendola troppo esigua. Al termine del dibattito il Consiglio 

delibera quanto segue : agli utenti che ne faranno domanda, nella logica della 

responsabilizzazione, verrà richiesto, dall’a.s. 2014-2015, un deposito cauzionale pari 

all’importo di 10 euro. 

Al punto 4 dell’ordine del giorno:”Comitato genitori:iniziative a sostegno dell’I.C.”  il 

Dirigente Scolastico  chiede di essere informato delle diverse iniziative promosse dal 

comitato genitori dell’”Einstein” e suggerisce di destinare, eventualmente, una parte delle 

somme raccolte, al sostegno dei viaggi d’istruzione, tramite un contributo agli alunni in 

difficoltà. 

Al punto 5 dell’ordine del giorno “Precisazioni sul calendario scolastico dell’I.C.”in 

riferimento al punto 7 dell’o.d.g. del Consiglio tenutosi in data 7 giugno 2013, il Dirigente 

Scolastico ricorda che  i giorni di lezione previsti  dalla giunta regionale per l’a.s. in corso 

sono 205 e precisa che lunedì 23 dicembre, individuato come giorno di sospensione delle 

lezioni, è il recupero della festività del patrono che quest’anno cade di domenica. Il 



Consiglio delibera inoltre i seguenti giorni di chiusura degli uffici di segreteria : 23,24,31 

dicembre 2013 e il sabato prima di Pasqua.  

Al punto 6 dell’ordine del giorno “Contratto esperto esterno Prof. Ferrarini Mauro (RSPP 

d’Istituto)” il Dirigente Scolastico comunica che si andrà a rinnovare il contratto con il Sig. 

Ferrarini, figura unica che coordina tutti i plessi in merito alla sicurezza. 

Al punto 7 dell’ordine del giorno “Varie ed eventuali” 

Secondo la normativa, entro il 31 ottobre si devono tenere le elezioni dei rappresentanti 

per i consigli di intersezione, interclasse e consigli di classe; le date fissate sono martedì 22 

ottobre per la Scuola Secondaria di 1° grado e mercoledì 23 ottobre per la scuola 

primaria e dell’infanzia secondo orari sfalsati per consentire ai genitori con figli in entrambi 

gli ordini di scuola,  di partecipare alle rispettive assemblee e votazioni. 

 Dopo averne avuto copia,il consiglio approva all’unanimità i regolamenti dei tre ordini di 

scuola (infanzia primaria e secondaria). 

Occorre la delibera del consiglio per  avviare due progetti ,già dal mese di ottobre,(prima 

dell’approvazione del POF) nel plesso “L.Ariosto”. Sentita la relazione del Dirigente 

Scolastico, considerato che entrambi i progetti andranno ad ampliare l’offerta formativa 

della scuola e che sono finanziati  da  fondi raccolti dai genitori , il Consiglio approva 

all’unanimità i progetti di Educazione Fisica e di Musica del plesso “Ariosto”. 

Il Consiglio di Istituto, preso atto (anche attraverso le testimonianze dei consiglieri Bonacini, 

Carretti e Scaltriti) del problema del traffico che si forma nel parcheggio del plesso di 

Bagno, delibera all’unanimità la modifica dell’orario di ingesso e di uscita dei due ordini di 

scuola ( Secondaria di primo grado: entrata 7.45,inizio lezioni 7.50, uscita 12.50; Primaria: 

entrata 7.55, inizio lezioni 8.00, uscita 13) per esigenze legate all’afflusso e deflusso delle 

automobili dei genitori, con il proposito di valutarne gli esiti e di attivare un’ulteriore 

riflessione. 

Il Dirigente Scolastico informa che esiste un finanziamento consistente per la 

riqualificazione urbana di via Gattalupa che verrà attuata durante il periodo estivo di 

sospensione delle lezioni: estate 2014. 

La Sig.ra Bonacini della componente genitori comunica che un gruppo di genitori della 

scuola primaria di Bagno chiede un corso di potenziamento di lingua inglese, tenuto da 

un insegnante madrelingua. Il Dirigente Scolastico assicura che, una volta appurato il 

numero esatto e congruo (almeno 15) di famiglie interessate, previo sondaggio, si potrà 

attivare una gara per far venire un esperto in orario pomeridiano. 

La Sig.ra Casali, della componente genitori, chiede, per motivi di sicurezza, che le quote 

per finanziare le gite o i corsi con gli insegnanti madrelingua si possano pagare tramite 

bollettino o bonifico bancario. Tenuto conto, come sottolinea il Dirigente Scolastico, che 

la seconda soluzione semplifica le procedure ,il Consiglio di Istituto prende in 

considerazione la possibilità di pagare tramite bonifico. 

La seduta è sciolta alle ore 18.00 



Reggio Emilia, 27-09-2013 

Il Segretario                                                                                  Il Presidente   

 


